



# 梅の里小だより

令和6年6月

6月14日発行

校長 新田美樹

すすんで考えうごく子 めあてにおかつのびる子 人やふるさとつながる子

## “どんな時も前を向いて楽しめた”体育大会 (5/30)

当日は絶好の体育大会日和の中、「楽しく どんな時も前を向いて楽しむゾウ!!」をテーマに競技や演技でキラキラと輝いた笑顔がたくさん見られました。6年生が中心になって自分たちで考え、創り上げた体育大会。特に色別パフォーマンスでは新しい構成に試行錯誤しながら取り組んできました。6年生の一生懸命な姿にひっぱられ、みんながひとつにまとまり、どちらの色も素晴らしいパフォーマンスでした。子供たちに熱い声援を送ってくださったご来賓、保護者の皆様ありがとうございました。保護者の皆様には、親子種目への積極的な参加、そして競技中の役員・後片付けなど大変お世話になりました。



白組パフォーマンス



「宣誓!」



赤組パフォーマンス



1・2年 もりもりたまいれ



3・4年 転がせ!走れ!  
力を合わせて



5・6年 仲良く、楽しく、  
借り人競争



親子で楽しく  
“じゃんけん”リレー



1・2年表現 「かがやけ!きみイロ!!!」



3・4年表現「かがやけ!じぶん色に!」  
～輪車&ダンス～



5・6年表現 「気持ちをひとつに!南中ソーラン」



体育大会が終わり、お互いの健闘をたたえ合いみんなで記念撮影!!

## 水月湖でウナギの稚魚放流 & 天然ウナギの試食 (6/4)

海山漁協の方たちにお世話になり、2・3年生が水月湖でウナギの稚魚を放流する体験をさせていただきました。バケツに入った稚魚に触れて子供たちは「ヌルヌルしている」「かわいい」「大きく育ってね」と思い思いの言葉を発し、ウナギの稚魚を放流しました。2～3年後に成長し、捕獲されるそうです。そして、天然ウナギの試食もさせていただきました。目の前でウナギが裁かれ、炭火で焼かれた熱々の天然ウナギを口にして、「おいしい」「うまい」「ふわふわ」など食レポをしていました。

さらに、漁協の方に全校児童分の試食用のウナギを学校へ届けていただき、子供たちはお土産に家に持ち帰りおいしくいただきました。これらの活動を通して自然環境や伝統漁法「ウナギ筒漁」に理解を深めました。



## 避難訓練(地震と火事が起きたことを想定して)(6/6)

地震が起きて、その後理科室から火災が発生したという想定で避難訓練を行いました。地震発生を表すアラーム音を聞くと、子供たちは素早く机の下に隠れて机の脚をしっかりつかんで避難することができました。消防署の方から「頭を守ること」「どこにいても倒れそうなものから離れること」など自分でできることをしっかり行うことが大切だと教えていただきました。

さらに、「煙体験」も行い、煙が発生した状況では壁を伝って姿勢を低くして逃げることを学びました。能登半島の地震を受けて子供たちの防災に関する意識も高まっていると感じます。この機会にご家庭での避難について話し合ってみてください。

机の下に潜り込んで頭を守っています。



煙の中を壁に沿ってくぐり抜ける体験



### 6～7月の主な行事予定

- 6/18(火) 5・6年 食育授業
- 19(水) 校内研究会
- 20(木) 学校参観日(2・3限)  
家庭・地域・学校協議会
- 24(月) 学校訪問コンサート(14:00～)
- 7/1(月)～ 水泳学習開始(各学年2回ずつ)  
職員会議 下校 14:30
- 4(木) 第3回PTA役員会
- 10(水) 湖畔サイクリング(4年)
- 11(木) 放課後子どもクラブ(1～3年)
- 12(金) 教育懇談会 下校 9:25
- 18(木) 給食終了・大掃除
- 19(金) 第1学期終業式 下校 11:10
- 21(日) 本日から夏季休業
- 24(水) ヘキ複交換会(4年)



### 学校訪問コンサートについて

オーケストラ・アンサンブル金沢(OEK)の方7名による学校訪問コンサートです。ご都合のつく方は一緒に鑑賞してください。

### 水泳学習について

B&Gのプールで次のような日程で実施します。

- 1・5・6年生…7/1(月)・5(金)
- 2・3・4年生…7/4(木)・8(月)



### へき複交換会について

梅の里小学校・熊川小・気山小学校・敦賀東浦小学校の4年生が今年は敦賀に集まり親交を深めます。

